Prólogo

Para nuestra Universidad, siempre es motivo de satisfacción y alegría ver culminada la publicación de una revista. En esta oportunidad, *Kóot* llega a su decimotercera edición que cuenta con la participación de personalidades de la literatura, la filosofía, la antropología y las comunicaciones.

Desde que el Museo Universitario de Antropología fue fundado, en el 2006, ha tenido como principal objetivo promover un espacio cultural en el que se compartan contenidos socioculturales, históricos y recientes, que contribuyan con la formación profesional de la población universitaria y del público en general.

Por esta razón, el Museo impulsa actividades de promoción de los insumos necesarios para la generación de investigaciones de carácter antropológico e histórico, con el propósito de desarrollar y difundir la cultura del país. Una de estas actividades es la publicación de esta revista de museología. Nuestro objetivo es que llegue a sus manos y sirva como una puerta hacia nuevos conocimientos, que genere curiosidad de conocer más de los temas que aquí se abordan, que se discuta su contenido y se genere nueva investigación para no parar la rueda del saber que debe estar en constante movimiento en el camino que es nuestra vida.

Como Universidad, impulsamos la publicación de revistas y libros, no solo para nuestra comunidad estudiantil. Buscamos llegar a la sociedad en general mediante publicaciones especializadas como esta, donde se abordan temas como la museología, la antropología y otras áreas de las ciencias humanísticas. entorno, en cambio, es nuestra revista para la comunidad académica científica. En ella se publican artículos de investigación de autores nacionales e internacionales.

Nos sentimos muy orgullosos de que ambas publicaciones pertenecen a importantes repositorios internacionales como Latindex, Camjol, Redib, Amelica, entre otros. Además, *Kóot y entorno*, están entre los primeros tres lugares del ranking de descargas de artículos de las 17 revistas salvadoreñas alojadas en Camjol, en el periodo de 2015 a 2022.

Otra de nuestras publicaciones especializadas es *enlaces*, una revista de negocios con más de 15 años de trayectoria. Su principal objetivo es ser un enlace

entre la academia y el mundo empresarial; por esa razón, se produce de la mano de nuestra Facultad de Ciencias Empresariales, donde se invita a docentes y estudiantes a participar en la elaboración de su contenido.

Y es que ninguna de estas publicaciones fuera posible sin la colaboración de los articulistas. En cada una de ellas su participación es crucial para que vean la luz y sean compartidas con los lectores.

En este número de *Kóot*, agracemos al poeta y escritor Carlos Parada Ayala, al Dr. Héctor Samour, que antes de partir nos entregó un importante artículo, una reflexión sobre el existencialismo; a la Dra. Amparo Marroquín-Parducci, reconocida investigadora y docente universitaria; al Dr. Rubén Funez, docente y estudioso de la filosofía, al doctorandus Ernesto Rivas Arévalo y a la Licda. Carmen Molina-Tamacas que con su libro, Salviyorkers, ha contribuido al estudio del fenómeno migratorio desde sus raíces.

Este espacio de difusión está abierto para todos los académicos que deseen compartir sus investigaciones, experiencias y reflexiones. Como reza nuestra misión, esta casa de estudios promueve la capacidad crítica y la investigación pertinente, dentro y fuera de nuestras aulas. Desde esta Universidad siempre hacemos que las cosas sucedan; por eso, seguiremos apoyando la producción del conocimiento, analizando la realidad y estudiando nuestro pasado para entender nuestro presente.

Gracias por acompañarnos en una edición más de esta revista que trabajamos con esmero para que llegue hasta ustedes. Que su contenido sea de provecho y que nos sigan leyendo en nuestros números venideros. Hasta entonces.

Dr. José Mauricio Loucel Rector Vitalicio y Presidente de la Utec